
VERBALE  N.5  DEL COMITATO DEI GENITORI
DELL’I.C. Via Cassia 1694 Roma

Il  giorno 27 Novembre 2014 si  riunisce nei  locali  del  plesso B.Buozzi  dell’I.C.  il  Comitato dei
Genitori con la presenza di circa 40 genitori con la seguente rappresentanza:

- Rappresentanza del Consiglio d' Istituto
Giulia Capurso, Vincenzo Cocchiarale, Pia Forlini.

- Rappresentanza della Scuola dell'Infanzia
Ilaria Maccarrone Sez.E

- Rappresentanza della Scuola Primaria
Barbara Sechi ID, Chiara Foschini IIB, Sabrina Salvi IVA, Juana Rosa Rojo IVC, Barbara Sechi IVD,
Angela Rocci VA, Vincenzo Cocchiarale VB, Francesca Pierini VU.

- Rappresentanza della Scuola Secondaria
Fernanda Farris IIIA, Stefania Oliveri IB, Filotea Scudella IB, Gennaro Cameriere ID, M. Mercede
Balbi IIID, Stefania Spadoni IIE, Serena Colaluca IIIE, Stefania Fia IIIE, Elena Gabrielli IF, Tiziana
Tracanna IF,
per discutere sul seguente Ordine del Giorno:

1) - Intervento del Dirigente Scolastico, Prof.ssa Piera Nardi

2) - Elezioni Presidente e Segretario

3) - Progetti extracurricolari

4) - Coordinamento Commissione Mensa

5) - Locali Scolastici

6) - Varie ed eventuali

1) – Con riguardo al punto 1) dell’O.d.G., interviene il Dirigente Scolastico, Prof.ssa Piera Nar-
di, che dopo aver ringraziato per l’invito ricevuto, presenta ed illustra i progetti sia per la
scuola primaria sia per quella secondaria, con particolare riferimento a quelli extracurriculari
che prenderanno avvio a partire dal mese di Gennaio 2015, nonché le attività già in corso di
svolgimento. Precisa che di dette iniziative verrà data opportuna pubblicazione sul sito della
scuola. Per i corsi di inglese si è provveduto ad effettuare una gara; tra le offerte la migliore è
quella della scuola “Language Academy”: corso di 22 ore  per un totale di 22 incontri con un
importo totale di 143,00 euro  per la scuola dell'infanzia (orario 16.15-17.15); per gli alunni
della scuola primaria per un corso di 33 ore per un totale di 22 incontri con un importo totale
pari a 214,50 euro (orario dalle 16.45 alle 18.15); per la scuola secondaria dalle 14.30 alle
16.00 per un corso di 33 ore per un totale di 22 incontri con un importo totale pari a 214,50
euro. E' previsto uno sconto del 20% per il secondo fratello. I corsi per qualsiasi grado verran-
no svolti il martedì e verranno attivati con un minimo di 6 partecipanti. Ogni gruppo potrà
avere max 12 alunni.Inoltre riferisce di una proposta relativa a corsi di Basket per la scuola
Primaria da assegnare ad una associazione esterna per un costo di circa 20 euro, oltre a 10
euro di iscrizione, una volta a settimana della durata di 2 ore.---------------------------------------
La Preside chiede di sensibilizzare i genitori al rispetto del regolamento della scuola, con par-
ticolare riguardo agli orari di entrata e uscita, al fine di non interrompere lo svolgimento delle
attività  didattiche  e  di  non  compromettere  la  sorveglianza  agli
alunni.-------------------------------------------------------------------------------------------------------
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Con l’occasione, la Prof.ssa Nardi ricorda alle famiglie l’importanza della corresponsione delle rate
della mensa scolastica per quanti facciano uso del servizio. Il Presidente ringrazia la Preside, Prof.ssa
Piera Nardi, per la Sua disponibilità ad intrattenersi con le rappresentanze dei genitori presenti,ringra-
zia, altresì, per le preziose informazioni e si compiace per l’avvio dei progetti.-------------------------
Ripresi i lavori sui temi all’O.d.G., l’assemblea così delibera: ---------------------------------------------
2) - All'unanimità viene confermato nella qualità di Presidente Vincenzo Cocchiarale e nella qualità
di  segretario  Monica  Mura.  --------------------------------------------------------------------------------------
3) – In relazione al punto 3 dell’O.d.G., l’assemblea dà atto che il tema è stato ampiamente trattato
dalla Preside, durante il proprio approfondito intervento; considerati i sempre minori apporti econo-
mici di cui dispone la scuola, viene sondata la disponibilità dei genitori ad una maggiore contribuzio-
ne  per  l’attivazione  dei  progetti;  la  maggior  parte  dei  presenti  esprime  parere
favorevole.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
4) - Sul coordinamento commissione mensa, si invitano i componenti a formalizzare tra loro i  contat-
ti al fine di organizzare al meglio il loro operato. Si invitano, altresì, gli stessi a comunicare il loro in-
tervento al Presidente del Comitato genitori che poi provvederà a divulgarlo a tutti i genitori. Vengo-
no nominati Luca La Rosa, genitore della I C scuola primaria, e Barbara Sechi della IV C della scuola
primaria, come coordinatori della Commissione mensa nello svolgimento delle operazioni di compe-
tenza. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
5) - In relazione ai locali scolastici, viene richiesta la sensibilizzazione del Municipio al fine di inizia-
re i lavori nella ex casa del custode, dove tuttora sono disponibili due locali attualmente inutilizzati, i
quali si potrebbero unificare per ricavarne uno da adibire a laboratorio. Per il cantiere presso il plesso
Tomassetti, si intende sollecitare l'ultimazione dei lavori iniziati nel 2011, ancora non conclusi. Per la
scuola materna si chiede il ripristino del manto del giardino per garantire una migliore fruizione degli
spazi esterni ed anche per evitare che possano verificarsi cadute accidentali dei bambini, attesa la loro
tenera età.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------
6) - Sul tema delle varie ed eventuali, i genitori propongono di offrire la loro disponibilità nel siste-
mare materialmente ciò di cui necessita l'Istituto, ovvero per lavori vari quali idraulici, edilizia, elet-
tronica,  ecc..  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------
Alcuni genitori si propongono per allestire un mercatino in occasione delle festività natalizie il cui ri-
cavato  verrà  devoluto  alla  scuola.  --------------------------------------------------------------------------
Non essendoci altri argomenti da discutere, il Presidente chiude il verbale alle ore 19.00. --------------

           Il Presidente             Il Segretario f.f.
(Vincenzo COCCHIARALE) (Pia FORLINI)
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